
Erster Stadtrat Arend führt in die Vorlage ein. 
 
Ratsherr Hahn fragt nach, ob bei Nichtvorhandensein der TEV und MBA die Abfallgebühren 
noch höher wären, weil Transportkosten hinzugerechnet werden müßten.  
Erster Stadtrat Arend bestätigt dies. 
 
Weitere Fragen von Ratsherr Schröder und Ratsherr Kluckhuhn werden vom Ersten Stadtrat 
Arend und Herrn Dr. Bruhn-Lobin beantwortet. 
 
Der Ausschuss billigt einstimmig die der Ratsversammlung vorzulegende Drucksache. 
 
 


